

54 104215

14 OCTOBRE 1954.-

LA TOUR D'AIGUES (Roustidioure).-(84)
oooooooooooooooooooo

Fin d'après midi

M. Gervais REYNIER demeurant à la Roustidioure près de la TOUR d'AIGUES a déclaré :

" Je partais à la ferme avec mon fils quand tout à coup le petit se mit à crier : papa, papa, le soleil nous tombe dessus ! Relevant la tête, j'aperçus dans le ciel un disque de 6 à 7 mètres muni d'une sorte de queue de plusieurs mètres. M'étant rendu en toute hâte à l'endroit où il m'avait semblé avoir vu se poser l'étrange objet, je ne trouvais rien."

M. REYNIER a déclaré : " J'avoue que j'ai eu un peu peur; quant à mon fils, il en a été malade."

Ce témoignage a été confirmé par plusieurs personnes qui ont aperçu l'objet en des points différents.

" LE PROVENCAL " du 17 OCTOBRE 1954.(envoi de M. DUQUESNOY)